

## 60 Jahre Austausch

Festakt mit Gästen aus Frankreich



Als Zeichen der Freundschaft übergaben die Franzosen ein Schiff. Im Bild: Cornelia Wissemann-Hartmann, Jean-Pierre L'Hotellier, Reinold Mertens und Sabine Anfray. (Fotos: LH)

(Cro./LH) Seit 60 Jahren besteht ein Schüleraustausch zwischen dem Küllenhahner Carl-Fuhlrott-Gymnasium (CFG) und dem französischen Lycée Dupuy-de-Lôme in der Bretagne. Jährlich reisen dreißig bis vierzig Schüler in das jeweilige Nachbarland. Am vergangenen Freitagabend feierte die Wuppertaler Schule das Jubiläum mit einem großen Festakt.

Mehr als 500 Besucher, darunter viele ehemalige Lehrer und die aktuellen Austauschschüler mit ihren Tauschpartnern kamen zu der Feier im Pausenzentrum des Schulzentrum Süd. Die Big-Band spielte und Schüler der achten Klassen führten kleine Sketches zu typischen Klischees über Deutsche und Franzosen auf. CFG-Schulleiter Reinold Mertens sagte: „Ohne das große Engagement der Schüler, ihrer Eltern und natürlich auch einigen Lehrern wäre dieser Austausch gar nicht möglich gewesen.“

Sein französischer Amtskollege Jean-Pierre L'Hotellier ergänzte: „Nur durch den Austausch können wir unsere verschiedenen Sprachen, Kulturen und die Sozialkunde so gut vermitteln.“ Wuppertals Oberbürgermeister Andreas Mücke

(SPD) sprach von einem klaren Bekenntnis zu Europa – denn der Austausch soll in den nächsten Jahren fortgeführt und sogar noch ausgebaut werden. Europaparlaments-Abgeordneter Herbert Reul (CDU) erklärte: „Das ist eine riesige Leistung, bei der man nicht oft genug ‚Danke‘ sagen kann.“ Ihn hätten vor allem die Sketches und dazu präsentierten Kurzfilme begeistert – sie würden viel mehr zeigen, als in Worte gefasst werden könne.

Star des Abends war allerdings eine ehemalige CFG-Schülerin: Evelyn Werner. Die studierte Sängerin begeisterte das Publikum des Jubiläumsfestaktes mit einigen Songs von Edith Piaf, Tina Turner oder Frank Sinatra. Es gab Standing Ovations.



Sängerin Evelyn Werner.